



Communiqué de presse
Vendredi 25 octobre 2024

SALON BTP & TRAVAUX DE MONTAGNE
12 055 visiteurs : une première édition prometteuse

Ce tout nouveau salon créé par Rochexpo en 2024 a réuni, du 17 au 19 octobre derniers, de nombreux visiteurs autour de la filière du BTP et des travaux de montagne. Dédié aux professionnels de la construction mais également au grand public, il rassemblait **116 acteurs clés** des différents secteurs d'activité pour **échanger, innover et se former** aux défis spécifiques liés au milieu montagnard.

Les organisateurs (**Rochexpo et la Fédération des Entrepreneurs et Artisans du BTP de Haute-Savoie**) se réjouissent de l'accueil qu'a reçu cette première édition auprès du public et des exposants. Sur **3 jours**, ce sont effectivement **12 055 visiteurs** qui ont été comptabilisés ; un chiffre qui en dit long sur le **succès annoncé de cet évènement, qui se déroulera tous les deux ans sur le Parc des Expositions de La Roche-sur-Foron.**

Parmi les nombreux temps forts venus ponctuer l'évènement, le **trophée inter-entreprises de conducteurs d'engins** a vu s'affronter **30 concurrents**. Impressionnantes, les épreuves ont fait appel à l'adresse, la dextérité et la rapidité des candidats, aux manettes d'une pelle de 5 tonnes. La première consistait à saisir des boules de pétanque avec une benne preneuse, pour les déposer sur des cônes de chantier, le plus rapidement possible. La seconde à remplir des gobelets grâce à une bouteille d'eau fixée au godet de la pelle, sans les renverser. Le lendemain lors de la finale, ce sont à nouveau deux épreuves inédites qui ont vu s'affronter les 14 finalistes sélectionnés le jeudi 17 octobre.

PODIUM

Trophée attribué à Dominique Valette de l'entreprise JCB France.

2e place : Adam Beauchu, entreprise Groppi TP.
3e place : Damien Bouvet, entreprise Maulet TP.

Le trophée sera remis en jeu tous les deux ans, lors du Salon du BTP & Travaux de Montagne.

Un évènement inédit organisé tous les deux ans en Haute-Savoie

Le salon BTP & Travaux de Montagne est un événement incontournable pour tous les professionnels du secteur, pour ceux qui souhaitent se former aux métiers du BTP ainsi que pour le grand public : entrepreneurs, ingénieurs, architectes, gestionnaires de projets ou apprentis apprécieront de s'immerger dans l'univers du BTP en milieu montagnard. Prochain rendez-vous est d'ores-et-déjà donné en 2026 !